
PREGUNTA QUE PRESENTA ISABEL GARCÍA GARCÍA, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘PASO DE PEATONES EN SAN GINÉS’

En el Pleno de octubre de 2020, ante las demandas de los vecinos de la zona de San Gi-
nés en La Azohía, quienes nos alertaban del grave problema de seguridad que sufren al
carecer de algo tan simple como un paso de peatones que permita cruzar la carretera de
La Azohía a la altura del Chiringuito ‘Ferris’, ya que justo ahí existe un punto accesible a la
playa, nuestro Grupo municipal presentó un ruego instando al Gobierno local a la coloca-
ción del mismo, tras la realización de los trámites necesarios por parte de los servicios
técnicos municipales.

Por todo lo expuesto, la concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente:

PREGUNTA

¿Qué trámites se han realizado tendentes a la colocación de este paso de peatones y
cuando se prevé que pueda estar operativo?   

Cartagena, a 15 de junio de 2021

      Fdo. José López Martínez                                       Fdo. Isabel García García
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC                          Concejal Grupo municipal MC
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